
智行理财网
逾期后，收到律师函怎么回事？

律师函其实和法院的传票并不相同，每个人都可以委托一家律师事务所向 某个人发
送律师函的权利。当然存在一些虚假律师函的问题。不过发律师函是合法合规的，
当然也不用害怕，正式的起诉以传票为主。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

